
Protokoll:  
Der Vorsitzende der Ratsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen merkt an, mit dieser Kampagne könne 
man ein ganz konkretes Zeichen für eine gerechtere Welt setzen. Im Hinblick auf die BUGA 
stehe es der Stadt Koblenz sehr gut an, an einem solchen Wettbewerb teilzunehmen und einen 
entsprechenden Titel anzustreben. Deswegen bitte man um Zustimmung zu dem Antrag. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung 
(ST/0178/2010) vor. Im Anschluss bittet er um Verweisung der Angelegenheit in den 
Umweltausschuss. 
 


